

NACIONES UNIDAS SE SOLIDARIZA CON LAS VÍCTIMAS DE SALGAR

Este 19 de mayo el pensamiento de todo el equipo de las Naciones Unidas en Colombia va para las víctimas del desbordamiento de la quebrada la Liboriana en el municipio de Salgar, Antioquia.

Aunque el impacto de este terrible desastre todavía no se ha terminado de definir, ya se han perdido muchas vidas y varias personas siguen desaparecidas. Desde las Naciones Unidas expresamos nuestro más profundo pésame a las familias y amigos de los fallecidos y nuestros deseos de pronta recuperación a los heridos.

Las Naciones Unidas están dispuestas a prestar todo apoyo que las autoridades colombianas estimen necesario para responder a esta tragedia que hoy enluta al país.

<http://nacionesunidas.org.co/blog/2015/05/19/naciones-unidas-se-solidariza-con-las-victimas-de-salgar/>